

GEOTAB: EL IMPULSO A LA INNOVACIÓN QUE EL TRANSPORTE Y LA LOGÍSTICA NECESITA

Fundada en el 2000, Geotab se consolida como un líder global en telemática y telemetría, ofreciendo soluciones integrales que mejoran la seguridad, eficiencia y sostenibilidad de las flotas comerciales de diversas industrias.

La empresa canadiense Geotab, se ha consolidado como el principal proveedor de soluciones de telemática y telemetría para flotas comerciales y empresariales a nivel mundial. José Ignacio Guerra, gerente de Cuentas Estratégicas para Latinoamérica, destaca que la compañía ha sido reconocida como el proveedor número uno por ABI Research durante los últimos tres años, gracias a su capacidad de implementación global y su inversión en investigación y desarrollo.

“Hoy tenemos 4 millones de vehículos conectados en el mundo, 260 mil en Latinoamérica y 35 mil en Chile”, recaló el ejecutivo durante Exponor 2024, donde subrayó la penetración de Geotab en sectores como transportes, logística, alimentos y bebidas, además de otros segmentos como la minería y la última milla.

La solución de Geotab se distingue por su capacidad para recoger y analizar datos de vehículos conectados, facilitando la optimización y seguridad en diversas industrias. En el sector minero, por ejemplo, la tecnología de la empresa se utiliza en flotas de vehículos como las pick-ups rojas, esenciales para el transporte de operarios y materiales en faenas mineras.

SEGURIDAD Y EFICIENCIA

Uno de los aspectos más destacados de la tecnología de Geotab es su contribución a la seguridad. Los dispositivos de la empresa se conectan a los vehículos para recoger datos del motor y de la conducción, generando una gran cantidad de información diaria que permite a las empresas maximizar la productividad de sus flotas y cumplir con las normas de seguridad. “Podemos identificar a los conductores que generan más riesgo y permitir que la empresa tome acciones correctivas, como cursos de capacitación y entrenamiento”, explicó Guerra.



José Ignacio Guerra, gerente de Cuentas Estratégicas para Latinoamérica

Además, Geotab ayuda a las empresas a mejorar la eficiencia y sostenibilidad de sus flotas, pues la analítica de datos permite optimizar el consumo de combustible y anticipar fallas mecánicas, lo que contribuye a reducir la huella de carbono y mejorar la sostenibilidad operativa. “Nuestra capacidad de



medir y entender las fallas del vehículo de forma predictiva es crucial para mantener la operatividad de la flota”, añadió.

PREVENCIÓN DE ROBOS

En el ámbito de la seguridad, la tecnología de Geotab también se destaca por su efectividad en la prevención de robos. En el sector minero, donde el robo de camionetas es un problema frecuente, la solución de la firma ha demostrado ser extremadamente eficaz. “Tenemos un caso de éxito con Grand Leasing, que hoy es la flota más segura en minería en Chile. Nuestra solución bloquea el vehículo cuando detecta una manipulación y utiliza diversas capas de protección para engañar a los delincuentes”, comentó Guerra.

INNOVACIÓN CONTINUA

Geotab se mantiene a la vanguardia gracias a su continua inversión en investigación y desarrollo, lo que le permite ofrecer soluciones cada vez más avanzadas a sus clientes. La empresa no solo se enfoca en el análisis de datos para mejorar la eficiencia y seguridad de las flotas, sino que también apoya a las empresas en la transición hacia vehículos eléctricos, ofreciendo herramientas para gestionar y optimizar estos vehículos. En resumen, su enfoque en la innovación y la capacidad para adaptarse a las necesidades específicas de diversos sectores aseguran su posición como un socio estratégico para las empresas que buscan maximizar el valor de sus flotas.

GEOTAB

